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Работаем сообща 

Представители УФСБ России по Свердловской области приняли участие в планерке «ОГ»

Салман ГИНАЗОВ 

Ежедневная утренняя 
планерка редколлегии 
«Областной газеты» вчера 
прошла в расширенном 
формате. Ее участниками 
стали официальные 
представители УФСБ 
России по Свердловской 
области, впервые 
посетившие новый 
офис издания. 
Обсуждались вопросы 
развития и укрепления 
информационного 
сотрудничества между 
ведомством и «ОГ» 
и перспективы реализации 
новых совместных 
проектов.

Журналисты рассказали го-
стям о внедряемых «ОГ» новых 
форматах и инструментах ра-
боты, направленных в том чис-
ле на повышение качества кон-
тента и оперативности инфор-

мирования читателей об акту-
альных вопросах, обществен-
ной, политической, социаль-
ной, культурной жизни реги-
она. Уже сейчас они дают эф-
фект. В частности, «Областная 
газета» фиксирует существен-
ный рост аудитории своих сете-
вых изданий и социальных се-
тей, в том числе за счет молоде-
жи, которая все больше демон-
стрирует стремление получать 
информацию из проверенных 
источников. 

Большая информацион-
но-просветительская работа 
проводится редакцией «ОГ» в 
сфере укрепления на Среднем 
Урале межнационального и 
межконфессионального един-
ства и согласия, популяриза-
ции традиционных ценностей. 
Этому, в частности, была посвя-
щена недавняя встреча в «Об-
ластной газете» лидеров право-
славной и мусульманской кон-
фессий региона – митрополи-
та Екатеринбургского и Верхо-
турского Евгения и председате-

ля Духовного управления му-
сульман Свердловской обла-
сти (Центральный муфтият) 
Абдуля-Куддусcа Ашарина. Это 
был первый в истории Сред-
него Урала совместный визит 
представителей церкви и муф-
тията в редакцию СМИ. Митро-
полит Евгений и муфтий Аб-
дуль-Куддусс представили сов-
местный проект  – «Межкон-
фессиональный антиэкстре-
мистский десант», который бу-
дет реализован в течение года в 
территориях региона при под-
держке Фонда президентских 
грантов. 

Представители органов 
 безопасности отметили важ-
ность проведения информа-
ционно-просветительской де-
ятельности совместно с  тра-
диционными СМИ, которые 
по-прежнему пользуются дове-
рием со стороны жителей реги-
она. И рассказали об особенно-
стях работы в информацион-
ной сфере в современных реа-
лиях.

Участники встречи обсуди-
ли перспективы дальнейшей 
совместной работы и опреде-
лили ее ключевые направле-
ния на ближайший период.  
Речь идет о своевременном ре-
шении общих задач, прежде 
всего по противодействию рас-
пространению деструктивных 
идеологий, в особенности тер-
роризма и экстремизма. А так-
же о мероприятиях, направлен-
ных на повышение обществен-
ной активности жителей реги-
она, привлечение их к участию 
в волонтерских и обществен-
ных проектах, которые впо-
следствии формируют регио-
нальную идентичность. Сто-
роны поддержали высказан-
ную в ходе встречи идею пред-
ставителя УФСБ Елены Бирюко-
вой о выработке для этих целей 
общих подходов к взаимодей-
ствию с аудиторией, в том чис-
ле с привлечением обществен-
ных организаций. 
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Губернатор отметил, что над 
улучшением качества жизни 
свердловчан областные власти 
работают совместно с главами 
муниципалитетов, депутатами 
всех уровней, бизнесом, инсти-
тутом гражданского общества. 
Евгений Куйвашев поделился 
своим опытом работы с глава-
ми муниципалитетов, приведя 
в пример ежеквартальный Со-
вет глав. Это мероприятие по-

зволяет руководителям терри-
торий обсудить с губернатором 
актуальные вопросы по соци-
ально-экономическому разви-
тию каждого муниципального 
образования. Муниципалитеты 
с лучшей динамикой по основ-
ным социальным и экономи-
ческим показателям получают 
гранты из областного бюджета.

В дискуссии также приня-
ли участие полномочный пред-
ставитель Президента в УрФО 
Артём Жога, замначальника 

Управления Президента РФ по 
внутренней политике Евгений 
Грачёв, замминистра экономи-
ческого развития РФ Дмитрий 
Вахруков, председатель коми-
тета Госдумы Федерального Со-
брания РФ по государственно-
му строительству и законода-
тельству Павел Крашенинников, 
председатель комитета Госдумы 
Федерального Собрания РФ по 
региональной политике и мест-
ному самоуправлению Алексей 
Диденко, сопредседатель Все-

российской ассоциации раз-
вития местного самоуправле-
ния Ирина Гусева, глава Екате-
ринбурга Алексей Орлов и гене-
ральный директор Националь-
ного ESG Альянса Андрей Ша-
ронов. Обсуждение было посвя-
щено вопросам участия городов 
в развитии страны и роли орга-
нов местного самоуправления в 
достижении национальных це-
лей, поставленных Президен-
том России.
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Создавать условия 
для комфортной жизни

РЕГИОН
Цифровая эволюция 
стала главной 
темой форума 
для свердловских 
предпринимателей 

Свердловские предприниматели 
погрузились в цифровую 
эволюцию на форуме «Мой 
бизнес. Свердловская область. 
Стартуй уверенно». Для 
участия в бесплатном проекте 
в рамках национального 
проекта «Малое и среднее 
предпринимательство» 
заявилось свыше двух тысяч 
человек.

Напомним, ранее губернатор 
Евгений Куйвашев поставил 
задачу активизировать цифровую 
трансформацию всех сфер жизни 
людей и экономики Свердловской 
области. В креативном кластере 
«Домна» спикеры форума – 
топы технологичных компаний – 
рассказали о том, за какими 
технологиями будущее, как будут 
меняться нейросети и что нужно 
сделать, чтобы обезопасить бизнес 
от киберугроз. 

«У нас крутой 
продвинутый регион в плане 
предпринимательской активности 
и в плане цифровых технологий. 
Сегодня Свердловская область 
занимает третье место в стране 
по объему выручки в сфере 
информационных технологий 
и второе место среди регионов 
по темпам роста этого сегмента. 
Сегодняшнее мероприятие 
позволяет предпринимателям 
понять, как использовать цифровые 
технологии на благо своего 
бизнеса. Стартуйте уверенно!» – 
сказал заместитель губернатора 
Свердловской области Дмитрий 
Ионин.

На форуме выступили эксперты, 
которые раньше всех тестируют 
новые технологии: представители IT 
и других технологичных компаний 
из банковской отрасли, ритейла, 
общепита, образования, швейного 
бизнеса, телекома. 

Хедлайнером форума стал 
основатель и руководитель проекта 
«ВкусВилл. Практика», писатель, 
предприниматель Евгений Щепин. 
Своими идеями и опытом также 
поделились: основатель компании 
«Недремлющее око» Леонид 
Стариков, директор и основатель 
компании NetAngels Антон Халиков, 
соавтор программ в НИУ ВШЭ, 
РУСАЛ, Билайн Университете и VK 
Вадим Славгородский, создатель 
сети кофеен Ü (Дуо) Константин 
Матвеев, основатель и генеральный 
директор KIBERone Ольга Апалькова 
и другие.

Эксперты представили 
нейросетевую модель мира, 
поговорили про технологический 
переворот в маркетинге, обсудили, 
так ли безопасны новые технологии, 
всем ли они нужны и как помогают 
в масштабировании бизнеса. 

Организация бизнес-форумов – 
одно из крупных направлений 
в деятельности СОФПП. Такие 
события бесплатны для начинающих 
и действующих предпринимателей.

«Внедрение современных 
инструментов – это уже не просто 
модное веяние, а необходимое 
условие жизнеспособности 
бизнеса», – сказал директор 
Свердловского областного фонда 
поддержки предпринимательства 
Валерий Пиличев. 
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